



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

enseignants

Question écrite n° 115294

## Texte de la question

Le Gouvernement s'apprête à liquider les heures de laboratoire et les heures de première chaire pour les professeurs de lycée afin de faire des économies budgétaires. Les professeurs devront effectuer deux heures de cours supplémentaires sans accroissement de leur rémunération. Cela est contraire au principe de travailler plus pour gagner plus. En 1980, un professeur certifié débutait avec deux fois le SMIC alors qu'aujourd'hui il n'est plus qu'à 1,25 fois le SMIC. Mme Chantal Robin-Rodrigo demande à M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche de lui indiquer son sentiment à ce sujet et les mesures qu'il compte prendre pour rendre attractive cette profession de plus en plus contraignante et de moins en moins gratifiante.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

**Circonscription :** Hautes-Pyrénées (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 115294

**Rubrique :** Enseignement secondaire : personnel

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 2 janvier 2007, page 37